

JOURNÉE MONDIALE DE LA DOULEUR

Le 21 Octobre 2024 de 13h à 17h

L'hôpital privé Claude Galien vous propose une journée de sensibilisation sur la prise en charge de la douleur

Venez découvrir :

- Atelier « Prise en charge de la douleur, luttons contre les idées reçues ». Stand présent à l'accueil de l'établissement
- Atelier « Comment accueillir l'expression de la douleur des patients » au sein des différents services
- Atelier « Jouer pour apprendre, apprendre pour soulager ». Stand présent dans l'atrium au -1





